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Militant-e-s pour Solidaires Finances : Sylvie BACHEROT et Stéphane DOUET.

Confirmation par Mme Brigant que le Directeur Général a suspendu le Nouveau Réseau 
de Proximité.

Mme Brigant indique que, suite à la proposition de Solidaires, lors du CHSCT du 28 avril  
2020, la Direction a demandé des devis à des sociétés afin d'acheter des masques dits 
alternatifs.

Armor Lux a répondu à ce devis pour la fourniture de 4 800 masques (livraisons de
2 400 masques le 28 mai et 2 400 masques le 5 juin).  Pas de réponses des autres 
entreprises au 30 avril.

Les 48 bidons de 5 litres de gel hydroalcoolique ont été livrés mercredi 27 avril. Il faut 
maintenant les conditionner en flacons et les distribuer.

Plan de reprise d'activité (PRA)

Mme Brigant indique être toujours dans l'attente d'informations sur l'élaboration du 
PRA (des précisions sur les tâches qui seront demandées aux agents à partir du 11 mai 
par exemple).

La Direction attend également une note de cadrage sur les aspects sanitaires à partir 
du 11 mai : distanciation physique, gestes barrières, cadence progressive...

Selon Mme Brigant, les agents en télétravail devraient le rester.

Les agents dits fragiles resteront en ASA dans un premier temps.

Solidaires  Finances  Publiques note  une  certaine  souplesse  pour  l'octroi  des  ASA 
durant le mois de mai, mais craint une reprise en main sérieuse dès le 2 juin.

Solidaires Finances Publiques fait  référence aux propos du ministre Dussopt,  qui  a 
indiqué que les agents qui choisissent de garder leurs enfants à domicile, alors que les 
écoles sont ouvertes, ne pourront plus obtenir des ASA mais devront poser des congés.



Pour les agents dits fragiles, à partir du 2 juin, il faudra certainement se mettre en 
arrêt maladie s'ils ne peuvent reprendre le travail.

Mme Brigant indique qu'elle réfléchit à un éventuel  accueil  sur RDV  (en présentiel) 
ultérieurement.

Dans le cadre du PRA, Mme Brigant précise qu'il  faudra prévoir des aménagements 
horaires afin que les agents qui  doivent  utiliser  les transports en commun puissent 
éviter les fortes affluences.

Campagne IR

Mme Brigant indique que les 2 premières semaines de la campagne IR ont été denses à 
la  DDFiP  du  Finistère  mais  sans  réelles  difficultés  (quelques  dysfonctionnements 
techniques).

Mme Bouvet  précise que la deuxième semaine de campagne IR a été particulièrement 
chargée.

Devant le flux important d'appels, 2 agents ont été réquisitionnés afin de venir en aide 
aux centres d'appels nationaux.

Baisse du nombre de e-contacts ces derniers jours, mais Mme Bouvet s'attend à un 
rebond après le week-end de 3 jours.

Mme Brigant indique que l'activité de contrôle fiscal reprendra très progressivement. 
Aussi, la sphère du contrôle fiscal sera sollicitée, à partir du 11 mai, afin de répondre 
aux  usagers,  et  permettre  aux  agents  des  SIP  de  commencer  le  traitement  des 
déclarations.

Renfort de 3 vérificateurs de la Dircofi durant la campagne IR.

Les organisations syndicales rappellent que les agents en télétravail doivent absolument 
rester associés au collectif de travail afin de ne pas être isolés.

Les organisations syndicales évoquent également leur revendicatif dans le domaine du 
télétravail  (droit  à  la  déconnexion,  indemnité forfaitaire  (électricité,  assurance 
habitation).

Rappel également de ne pas mettre en difficulté les agents (CPS par exemple) en leur 
demandant d’exécuter des tâches qui ne sont pas habituelles.

M.  Salaun  intervient  sur  les  trésoreries  et  indique  qu'il  n'y  a  pas  de  difficultés 
majeures,  le  flux des  dépenses est  maîtrisé,  et  l'activité  des collectivités  moindre 
qu'en temps normal.

En référence à une note de l'Association des Maires de France, M. Salaun se veut 
rassurant  en  indiquant  que  les  paiements  sont  effectués  aussi  rapidement  que 
d'habitude, et dément les propos tenus par l'AMF sur des délais de paiement rallongés.

M. Salaun admet que quelques collectivités sont fragilisées par cette crise sanitaire, et 
leurs finances fragiles.



Autres sujets abordés

Pont naturel du 22 mai 2020

Certaines  directions  ont  supprimé  le  pont  naturel  du  22  mai  (ascension).  Aussi, 
Solidaires Finances Publiques demande si la Direction va maintenir ce pont naturel ?

Mme Brigant indique ne pas vouloir remettre en cause ce pont naturel pour l'instant, 
mais confirme s'être interrogée.

Les organisations syndicales indiquent tout l'intérêt de maintenir ce pont naturel afin 
de permettre aux  agents  sur  le  pont  depuis  quelques semaines de  pouvoir  souffler 
quelques jours et demandent à Mme Brigant de le maintenir.

Tickets restaurants pour les agents en télétravail

Solidaires Finances Publiques demande si les agents en télétravail peuvent bénéficier 
de tickets restaurants car cela se pratique dans le secteur privé ?

M.  Haumont  indique  que  les  agents  qui  bénéficiaient  de  tickets  restaurants  avant 
d'être en situation de télétravail  peuvent continuer à les percevoir.  Par contre, les 
agents qui n'avaient pas de tickets restaurants avant d'être en télétravail ne peuvent 
prétendre au bénéfice des tickets restaurants....

Les organisations syndicales, dont Solidaires Finances Publiques ont souligné l’iniquité 
de cette mesure et demandent que tous les agents en situation de télétravail puissent 
bénéficier des tickets restaurants.

Report du Nouveau Réseau de Proximité

La création d'un CDC (centre de contact) est toujours envisagée au 1er septembre 2020 
car déconnectée du NRP.

Solidaires  Finances  Publiques se  demande  si  la  création  du  SDIF  (service 
départemental des impôts foncier) est toujours d'actualité ? Idem concernant l'arrivée 
d'agents à Morlaix dans le cadre de la démétropolisation ?

Mme Brigant nous précise que le SDIF étant dorénavant intégré au NRP, sa création 
est  reportée.  Par  contre,  le  déménagement  des  agents  du  Braden  (CDIF et  SPF / 
enregistrement) vers Quimper Ty Nay est toujours prévu.

La démétropolisation est également à l'arrêt.
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